

Sambut Kedatangan Pemimpin Baru, Polres Tuban Gelar Tradisi Gerbang Pora

Achmad Sarjono - TUBAN.INDONESIAASATU.ID

May 8, 2023 - 12:03



TUBAN - Pagi ini Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H., S.I.K., M.H., untuk pertama kalinya memasuki Mapolres Tuban usai menerima estafet Komando sebagai Kapolres Tuban pada 4 Mei 2023 kemarin.

Kedatangan Kapolres bersama ketua Bhayangkari cabang Tuban disambut dengan tradisi welcome parade ditandai pengalungan bunga oleh AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., bersama istri selaku pejabat lama di pintu gerbang

Polres Tuban serta tari-tarian penyambutan dilanjutkan tradisi memasuki gerbang pora.

Setelah keluar dari Gerbang pora Kapolres Tuban diperkenalkan kepada para pejabat utama Polres serta Kapolsek jajaran oleh AKBP Rahman selanjut pejabat lama dan pejabat baru itu berjalan menuju loby untuk transit sebelum memasuki menuju gedung Sanika Satyawada untuk melaksanakan laporan kesatuan, Senin (08/05/23).

Dalam kegiatan laporan kesatuan AKBP Rahman berpesan kepada seluruh pejabat utama serta Kapolsek jajaran Polres Tuban untuk selalu mendukung semua program dan kebijakan AKBP Suryono selaku Kapolres Tuban.

"Saya harapkan rekan-rekan bisa memberikan dukungan sepenuhnya kepada Bapak AKBP Suryono selaku Kapolres yang baru" ucap AKBP Rahman.

Dalam kesempatan tersebut AKBP Suryono selaku pimpinan baru di Polres Tuban juga meminta dukungan dalam melaksanakan kebijakan dan program-programnya kepada para pejabat utama serta Kapolsek jajaran selama ia menjabat di Polres Tuban.

"Saya mohon dukungan dan kerjasamanya rekan-rekan dalam mengemban amanah di Polres Tuban ini, tanpa kerjasama dari rekan-rekan mustahil tugas yang saya emban akan terlaksana dengan baik" Ungkapnya.

Usai laporan kesatuan, kegiatan dilanjutkan dengan apel farewell parade atau pelepasan pejabat lama, dalam apel pelepasan AKBP Rahman Wijaya, mantan Kapolres Tuban mengucapkan terimakasih kepada seluruh personel Polres Tuban atas dukungan dan kerjasama selama 9 bulan ia menjabat, selanjutnya alumni Akademi Kepolisian tahun 2000 itu akan menjabat sebagai Wakil direktur Lalulintas Polda Jawa tengah.